



## 新年のごあいさつ

明けましておめでとうございます。

皆様各位には佳きし新年をお迎えのことと存じます。

「育英地区に生まれ、ここで成長し、暮らして幸せだ」という実感を持っていただけるよう

育英地区コミュニティ協議会は地区振興計画に基づき、諸事業を進めてまいりました。

皆様方の御協力と御支援により順調にその成果を挙げることができました。

厚くお礼申し上げます。

本年は第4期の振興計画を作成し、さらなる新しい一歩を踏み出します。

一層の努力をしてまいりますので、重ねての御協力と御支援をお願い申し上げます。

皆様方の御多幸と御健勝を祈念申し上げて新年のごあいさつといたします。

平成31年1月吉日

育英地区コミュニティ協議会

会長 山田島 基夫

## ひな祭り展に向けての作品づくり

2月半ばから3月3日まで、コミセン内でひな祭り展を予定しています。

館内を飾る作品製作のお手伝いいただける方を募集します。

日程：1月22日（火）

時間：10:00～



### 女性学級

12月20日(木)10:00からコミセン和室で、クリスマス会を開きました。

調理室でクリスマスケーキ作りの後、皆さん思い思いに持ってこられたプレゼントを交換会し、クリスマスケーキをいただきました。

次回の女性学級は



1月31日(木)10:00～

コミセン和室で小物づくりを予定しています。見学自由ですので、興味のある方はお越し下さい。

### 高齢者学級

12月4日(火)10:00からコミセン和室で、クリスマスリースをつくりました。

先月からの続きでしたが、すでに完成させていらっしゃる方もあり、終わってない方へアドバイスをしながら、全員完成させることができました。

次回の高齢者学級は



1月22日(火)10:00

コミセン和室で小物づくりを予定しています。見学自由ですので、興味のある方はお越し下さい。

# おひな様を貸していただけませんか？



今年もコミセン館内をおひな様で、にぎやかにしたいと思っています。

ご自宅に眠っているおひな様がありましたら、コミセンにお借り出来ないでしょうか？

お問い合わせは、**コミセン 20-0362**まで



お電話下さい。お待ちしております。

## 世代間交流

12月6日(木)コミセン駐車場で、育英保育園の園児、育英小学校5年生の児童と長寿会との世代間交流《餅つき》がおこなわれました。

子ども達は1人ずつ杵を振り上げて餅つきを楽しみました。

小学生はつきたてのお餅に、醤油をつけて美味しそうにほおばっていました。

保育園園児には、丸めたお餅をお土産に渡してもらい、ご機嫌で帰って行きました。



## 区有地調査

12月9日(日)10:00から中郷町鶴峯にある濱田組前の区有地に集合して、各自治会長とコミ協三役で、区有地の確認・調査をおこないました。

今回は13カ所ある中の半分ほどを確認・調査しましたが、特に問題はありませんでした。

## AED講習会

(AEDとは・・・自動体外式除細動器)

12月10日(月)9:00からコミセン和室で、各自治会長・コミ協役員の皆さんで、AED講習会を開きました。

AEDはコミセン入り口にも設置しており、今では各公共機関はもちろん様々なところに備えてありますが、なかなか利用する機会もないことから、今回は日赤・指導員山田島会長とダミー人形を使って、実際に作動させました。

AEDのガイダンスに従って、人形にパットを貼り付けた後、胸部圧迫と人工呼吸を実施、救急車が到着するのを待つ訓練でした。

胸部圧迫箇所を確認後、30回実際に押ししてみると、意外に体力消耗が激しく呼吸が荒くなり、人命救助の大変さを痛感いたしました。



## 1月予定表



- 7日(月) 仕事始め
- 8日(火) コミ協役員会  
原子力防災訓練説明会
- 12日(日) 消防出初め祝賀会
- 19日(土) わくわく農業体験
- 20日(日) 地区対抗綱引き大会
- 22日(火) 高齢者学級
- 31日(木) 女性学級

今年もよろしくお祈いします